

Resolution an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 16.09.2020

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass die Wiener Linien dafür Sorge tragen, bei ihren Haltestellen in Donaustadt mehr wettergeschützte Wartemöglichkeiten zu verbauen.

Zum Beispiel, die Haltestelle Miriam-Makeba-Gasse, beim Diagnosezentrum-med22. Dort gibt es in beiden Fahrtrichtungen keinen Wetterschutz für die wartenden Patienten des Diagnosezentrum-med22, obwohl die Haltestelle von drei Bus-Linien (95A, 86A und 87A) angefahren wird. Besonders die Mütter mit ihren Kindern leiden unter dieser Situation und in Kürze kommen noch hunderte Bewohner der neuen angrenzenden Wohnungen dazu.

Alexander STEININGER
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann